

Ouest France

Lundi 29 avril 2019

Un centre social mobile et électrique à Mayenne



Mayenne est maintenant dotée d'un centre social numérique itinérant : L'Échappée. En plus, le véhicule est électrique ! Une première dans le département, inaugurée mercredi.

CREDIT PHOTO : OUEST-FRANCE

L'association Les Possibles, à Mayenne, connue pour avoir fait de l'innovation sociale sa marque de fabrique, vient encore de frapper un grand coup.

Depuis de longs mois, elle travaille en coulisse pour mettre sur pied un projet dont les balbutiements datent de 2013 : la création d'un centre social itinérant.

L'équipe l'a fait mûrir. Elle s'est mobilisée pour trouver les 150 000 € nécessaires, multipliant partenariats publics et privés. L'Échappée, nom donné au véhicule construit par Gruau, a été dévoilée mercredi. « Nous

avons pensé tout l'aménagement et l'identité visuelle », glisse Christophe Doussin, le directeur.

Dans les prochaines semaines, le minibus, électrique, ira dans les rues de Mayenne pour aller au-devant des habitants, les écouter et répondre à leurs problématiques par des actions collectives. Tout en réduisant la fracture numérique. Il est aussi équipé d'ordinateurs, d'une imprimante et d'une connexion wifi.

Une première, très applaudie. Qui pourrait faire des petits. « Nous sommes sollicités de toute part pour présenter notre outil. »